



T-MEC: ¿controversia en noviembre?...

- No se crea que el asunto está en proceso de solución, eso sólo ocurrirá cuando México acepte ajustar su política en materia de energía.

¡Que sí hay frontera entre gobierno y narco!. Mjj...

Más allá de la reiterada exposición *mañanera* de expectativas en sentido contrario, no son escasas las voces de especialistas que advierten que no deberá concluir noviembre sin que, en el marco del T-MEC, el gobierno de **Joe Biden** formalice la instalación del anunciado panel de controversia contra la política energética de la fallida administración de la 4T cuyas consecuencias, prevén, podrían ser “de pronóstico reservado”...

El solo anuncio de la representante comercial de la Casa Blanca **Katherine Tai** de que “en breve” podría concretarse un primer encuentro con la cuestionada **Raquel Buenrostro** que apenas llegar a Economía, vía el inexplicable despido de cuanto profesional experimentado y vinculado al tema laboraba en la dependencia, encendió las alarmas a nivel gobierno y empresarial pues, en los hechos, rompió toda relación y línea de diálogo con las autoridades estadounidenses que, a lo largo de tres-cuatro años al menos, habían venido tejiendo los integrantes del equipo de trabajo que encabezaba la ahora exsubsecretaria de Comercio Exterior, **Luz María de la Mora**, que, incluso, formó parte del equipo que negoció y redactó el ahora “incumplido” tratado signado con Canadá y Estados Unidos.

Si bien es cierto que aún hoy siguen activas consultas entre las partes para tratar de superar sus diferencias que, diría la propia **Tai**, podrían afectar inversiones norteamericanas realizadas en nuestro país por algo más de 10 mil millones de dólares, particularmente en energías renovables, también lo es que nadie hasta ahora ha descar-

tado que las probadas violaciones de la política energética del *lópezobradorismo* haya derivado en un trato no sólo desigual e injusto, sino arbitrario incluso a corporaciones extranjeras que, al paso del tiempo, han comenzado a “perder la paciencia”... al igual que las autoridades norteamericanas que las representan.

No se crea entonces que, como gusta promocionar el gobierno de la 4T, el asunto está en proceso de solución puesto que, para decirlo claro, ello sólo ocurrirá cuando México acepte ajustar su política en materia de energía a lo pactado con sus socios y que, de entrada, exige declinar a la ilegal pretensión de privilegiar a la Comisión Federal de Electricidad (CFE), del impresentable **Manuel Bartlett**, y Petróleos Mexicanos (Pemex), del *carналito* **Octavio Romero**, impresentable también, cuya ineficacia está más que documentada...



ASTERISCOS

* En medio del injustificado e ilegal embate desplegado en su contra desde Palacio, el mandamás en el INE, **Lorenzo Córdova Vianello**, encabeza hoy en Brasil la misión internacional de observación de la segunda vuelta de la estratégica presidencial. Un merecido reconocimiento, sin duda, al consejero presidente y al Instituto bajo fuego hoy de la 4T...

* No pasará mucho tiempo antes que podamos atestiguar, en un caso emblemático –la demanda que por intervención de comunicaciones privadas presentó el titular de la Jucopo, **Ricardo Monreal**, senador, contra la exsalinista y ahora servil *morenista* **Layda Sansores**–, qué tan cierta es la autonomía que tanto gusta presumir a **Alejandro Gertz**, el fiscal *carнал*...

Veámonos mañana, con otro asunto *De naturaleza política*.

Se podrían
afectar
inversiones
realizadas
en nuestro país
por algo más
de 10 mmd.

